
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Ritzerow 
vom 09.12.2021

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

Es wird angefragt, ob man in Ritzerow vielleicht eine Geschwindigkeitsanzeigetafel 
aufstellen könnte, zur Verkehrsberuhigung -> OA
 


